



04/12/2009  
Redacción

## **EL AYUNTAMIENTO DE SALOBREÑA TRAVÉS DE LA CONCEJALÍA DE OBRAS Y URBANISMO DA POR CONCLUIDAS LAS OBRAS EN C/ ROSARIO.**

Las obras llevadas a cabo en las escalinatas ubicadas en la C/ Rosario, cofinanciadas con fondos del antiguo Per y fondos propios del Ayuntamiento sobre una superficie de 170m<sup>2</sup> y con un coste aproximado de 25.000€, han tenido como actuaciones mas relevantes el empedrado de la zona, llevando a cabo la terminación de los escalones con ladrillo visto, así como el arreglo de los muros colindantes y recrecio de este en su parte alta, mejora del entorno, colocación de pasamanos y barandillas, instalación de colectores de pluviales y colocación de una nueva fuente.

De satisfactorio, calificaba el Teniente Alcalde de Obras y Urbanismo, Manuel Pérez Cobos, el resultado de las obras realizadas, haciendo incidencia en la importancia de las mismas por el enclave en el que se encuentra situado ya que “Sin duda con la terminación de las obras se viene a realzar aún mas, uno de los enclaves mas atractivos y significativos de Salobreña, quedando totalmente armonizado su entorno e integrándose al mismo tiempo dentro de la estética y funcionalidad que se está implantando mediante el plan de rehabilitación integral del casco antiguo” manifestó el edil.